À qui de droit,

Étant résident d'Ahuntsic depuis plus de 40 ans dont le 17 dernières années, habitant sur la rue Jeanne Mance. Je profite du moment pour appuyer

le projet Musto pour la revalorisation du site des anciens garages du MTQ.

La venue d'un tel projet, aidera à l'essor des commerçants du coin dont le

développement de la rue Fleury Ouest et de certains marchands sur Henri-Bourassa. De plus, le projet va embellir la rue Henri-Bourassa qui

grandement besoin d'aide. En plus, l'ouverture d'un CPE permettra non seulement la venue de nouvelles familles mais adressera un réel problème.

Avec l'arrivée de nouvelles familles dans le quartier, non seulement l'apport du développement économique sera en profiter mais l'émergence culturel contribuera l'évolution du quartier Ahuntsic.

Merci à vous,

Marc Nardone